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Объектом исследования в рамках дипломной работы является 

социология медицины. Предмет исследования – медикализация как 

социальный процесс и междиплинарное направление исследования (симбиоз 

медицины и социологии). Основная цель исследования – определение 

соотношения пользы и риска в расширении медикализации в контексте 

реформирования отечественного здравоохранения. 

На сегодняшний день Республика Беларусь находится на 5 этапе 

развития социологии медицины, характеризующемся реализацией ранее 

созданных программ в области развития медицины, в том числе обновлением 

методологии и увеличением направлений медико-социологических 

исследований, в т.ч. таких как медикализация, что плодотворно сказывается 

на жизни общества. 
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The object of the research within the thesis is the sociology of medicine. 

Subject of research – medicalization as a social process and midplane the research 

direction (symbiosis of medicine and sociology). The main objective of the study 

was to determine the ratio of benefit and risk in the expansion of medicalization in 

the context of reforming the national health care. 

Today the Republic of Belarus on 5 is the stage of development of sociology 

of medicine, characterized by the implementation of previously created programs 

in the field of medicine development, including updating of methodology and the 

increase in the areas of medical sociological research, including such as 

medicalization that fruitfully impact on society. 


